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6 月 26 日，洞口县雪峰街
道双联村村部，一场别开生面
的以信访工作“村为主”为主题
的培训会如期召开，该县群众
工作部部长、信访局局长尹燎
原，对村“两委”干部进行了悉
心辅导和培训。这是该县信访
部门定期定点下沉指导、增强
村“两委”干部信访工作能力的
一个缩影。

为顺利开展“村为主”的信
访工作，洞口县将工作重点放
在优化村“两委”配备、建强村
级党员干部队伍上。该县注重
选优配强村班子，以村“两委”换
届为契机，按照政治坚强、创新
意识强、带头能力强的要求，加
强督查指导，建立县乡两级领导
班子联点包村制度，选优配强村

“两委”干部。通过选举，一批有
知识、有文化、有号召力、有奉献
精神的能人进入村“两委”班子。

为加强村干部动态管理，
该县先后印发了《做什么，怎么
做？——洞口县村级换届后续
工作指南》《乡村干部管理办
法》《关于村班子目标考核的实
施意见》等文件。乡镇每月召
开一次村级组织建设调度会，
对辖区内村班子进行分析排
队，了解村班子的近期工作动
态。对发展思路不清晰、工作
开展没成效的村班子，由乡镇
包片领导负责进行诫勉谈话；
在规定期限内没有改变的，坚
决进行调整。村班子的凝聚

力、战斗力由此得到明显增强。
为加大村干部教育培训力

度，针对农村工作纷繁复杂，多
数村干部因对政策法规掌握不
足，仅凭经验办事，结果往往适
得其反的现象，该县采取多种
形式强化村级党员干部教育。
每年在农村基层开展一次主题
教育活动，组织乡村干部学习
理论、进村入户听取意见，解决
群众关心的问题；每年举办一
期村“两委”成员任职培训，重
点抓好实用技术、社会管理、财
务管理等知识培训，不断提高
村干部发展经济、管理社会、服
务群众的能力；充分利用远程
教育网组织培训，提高村干部
引导群众发展经济、维护稳定、
依法履职的能力。

该县还加强对村级信访工
作的考评，进一步夯实责任、严
格奖惩。完善村干部考核机
制：将党建、综治、农村财务管
理、信访等 14 项全年目标，细
化到村、明确到人，年终以千分
制形式考核，对信访工作重奖
重罚，与工资奖金挂钩。制定
信访专项考核办法：印发《洞口
县村级信访工作考核办法》，明
确各村党支部书记、村委会主
任为信访工作的第一责任人，
必须及时将矛盾纠纷化解在村
内，避免矛盾激化升级；村内无
法解决的，及时与上级沟通并
全程跟访，防止发生越级访和
进京、赴省访。（下转七版①）

让乡村干部勇扛担让乡村干部勇扛担子子
——洞口县信访工作“村为主”做法系列报道之二

邵阳日报记者 陈 星 通讯员 夏 军
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7 月 11 日，隆回

县金石桥镇兰龙村朝

阳爱心协会成立。当

天，300余名爱心人士

奉献爱心，现场捐款

23 万余元，这些善款

将用来帮助周边贫困

学生、残疾人和孤寡

老人等弱势群体。该

村个体户贺小长热衷

公益 10 余年，在他的

带动影响下，近年来

涌 现 了 一 批 爱 心 人

士，投身于当地修桥、

修路、捐资助学等公

益事业。

邵阳日报记者

杨敏华

通讯员 贺上升

摄影报道

邵阳日报 7 月 16 日讯
（记 者 宁如娟 通讯员
欧 阳国江 徐扬帆 实习生
程晔） 7月16日下午，邵阳经开
区招商合作局工作人员再次与
拟在2018年湖南—长三角经贸
洽谈周上签约的企业对接，就重

点项目的合作细节进行洽谈，确
保项目成功签约。本次洽谈周，
邵阳经开区拟签约项目有5个，包
含1个省级签约项目和4个市级
签约项目，总投资额逾50亿元。

洽谈周前期，为促进新项
目签约，邵阳经开区加大招商

力度，组队深入长三角、珠三角
等地对接目标企业，在分析民
营500强企业与我市产业情况
的基础上，走访多个民营500强
企业，成功与部分企业达成投
资考察意向，在招引大项目上
取得了新突破。邵阳经开区招

商合作局负责人介绍，邵阳经
开区拟在本次洽谈周上签约的
项目涉及传统加工、机械制造、
产学研一体化、先进装备制造
等行业，“今年拟签约项目引进
的企业实力更强，投资额更大，
也更符合我市的发展现状。”

据悉，邵阳经开区将携17
个重点项目赴洽谈周招商。目
前，在抓好招商项目包装工作的
同时，邵阳经开区积极做好项目
的承接准备工作，确保项目引得
进来、落得了地、顺利投产。

邵阳筹备“2018湖南—长三角经贸洽谈周”系列报道之三

邵阳经开区拟签约邵阳经开区拟签约55个项目个项目
总投资额逾 50 亿元

7 月 11 日上午，室外气温
超过 35 摄氏度，邵东县体育
中心网球馆里，邵阳网球队的
小将们挥汗如雨，一遍遍地重
复练习挥拍、跑动、发球、接球
的动作。

今年9岁的姜善淳就读于
邵东县城区三小，学习网球已
经有 2 年时间。姜善淳说，父
母给他报名学习网球，一开始

他并不喜欢，不肯去学。后
来，在父母的耐心劝说下，他
走上了球场，并慢慢地喜欢上
了这项体育运动。本届省运
会，他将参加网球男子丁组单
打项目比赛。

王艺登今年11岁，也来自
邵东县城区三小，学习网球才
一年多时间。王艺登坦言，他
本来想学羽毛球，可妈妈给他

报了网球。后来觉得网球好
玩 又 有 趣 ，他 便 欣 然 同 意
了。2017 年，在全省青少年
网球锦标赛上，尽管只获得
了第五名，但对于即将参加
的 省 运 会 ，王 艺 登 信 心 满
满。“我参加男子丁组
单打项目比赛，我的
目标是向奖牌发起冲
击。”王艺登说。

12 岁的刘杰宏来自邵东
县城区三中，学习网球有5年
时间了。刘杰宏说，他非常喜
欢网球运动，网球让他更加有
自信、更加快乐，跟大家一起比
赛感到很开心。此次省运会，
他将参加网球男子丙组单打、
双打和团体赛 3 个项目比赛。

“我会好好表现自己，发挥出自
己的最佳水平，取得最优异的
成绩。”刘杰宏说。

(下转七版②）

向奖牌发起冲击
——邵阳网球队邵东集训纪实

邵阳日报记者 陈贻贵 实习生 刘婷

邵阳日报 7 月 16 日讯 （记 者
谢文远 实习生 刘益嘉） 今天下午，
市委书记龚文密在邵阳经开区调研智能
制造和彩虹集团特种玻璃项目建设时强
调，要紧紧围绕项目开工投产的时间表，
在保证质量的前提下加快施工进度；要优
化营商环境，积极筹措资金，制定优惠政
策吸引人才，保证重点项目顺利推进；要
通过成立研究院，为两大产业项目提供技
术支撑。副市长彭华松参加调研。

作为智能家居产业园内的首个产业
项目，邵阳智能制造（工业4.0）产业小镇
项目正在紧锣密鼓推进，全部投产后可
形成年产值 100 亿元以上的智能制造产
业群，对于推动邵阳制造业转型升级、让
邵阳企业对标国际国内一流标准、振兴
实体产业，具有独特的示范引领效应。
目前，邵阳智能制造（工业4.0）产业小镇

项目主体厂房已经全部完工，局部正在
进行修补收尾，8月份将全部完成。所有
户外附属工程 9 月底前全部完工。冲压
车间2条生产线安装已经完成，正在进行
整改，计划9月初进行调试。预计所有设
备联试联调10月20日完成，10月31日正
式生产。中电彩虹（邵阳）特种玻璃项目
于2017年6月13日在湖南省军民融合推
进会上正式签约，由中电彩虹集团与邵
阳经开区共同出资成立项目公司进行建
设，去年 9 月 9 日正式动工兴建。目前，
该项目一号厂房主体已经完工，并完成
扫尾工程，已经交付设备安装。二号厂
房完成70%，三号厂房完成90%。室外配
套工程、绿化场地平整、工程中心装饰等
都按照进度有条不紊进行，整个项目计划
在9月底点火开工。

龚文密一行先后来到邵阳智能制造

（工业4.0）产业小镇项目和中电彩虹（邵
阳）特种玻璃项目建设现场，了解项目建
设进度和目前存在的困难。龚文密指
出，要紧紧围绕两大项目的开工投产时
间表，在符合建设要求、不影响工程质量
的前提下，进一步加快施工进度，为调试
设备留更多的时间；要营造优良的营商
环境，积极筹措资金，想方设法依法依规
融资，确保项目建设不受影响，保证日常
各项运转基本平稳；两家企业要加大员
工的引进和培训力度，园区要积极创造
条件，制定各项优惠政策，保证企业能够
吸引人才、留住人才；要通过成立智能家
电研究院和特种玻璃研究院，为企业的发
展壮大提供技术支撑。

龚文密在邵阳经开区调研重点项目建设时强调
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确 保 项 目 如 期 投 产确 保 项 目 如 期 投 产
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（均详见八版）


